

Gobierno civil

Varias visitas

El gobernador civil, señor Artola, que sigue estudiando los asuntos pendientes en la ciudad y la provincia, recibió durante la mañana de ayer varias visitas, entre ellas la del secretario del Ayuntamiento de Tolosa, señor Bandrés, **alcaldes de Alza**, Régil y Zarauz y arcipreste de Eibar, que hicieronle entrega de escritos concretando asuntos que afectan a las localidades respectivas.

[...]

Gobierno civil

Varias visitas

a
s
r
a
l
i
s
-
l
n
El gobernador civil, señor Artola, que sigue estudiando los asuntos pendientes en la ciudad y la provincia, recibió durante la mañana de ayer varias visitas, entre ellas la del secretario del Ayuntamiento de Tolosa, señor Bandrés, alcaldes de Alza, Régil y Zarauz y arcipreste de Eibar, que hicieronle entrega de escritos concretando asuntos que afectan a las localidades respectivas.

También visitó al gobernador una Comisión